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２学期終業式において，各学年の代表生徒の皆さんに挨拶をしてもらいました。今回の反省や抱負を生か
した３学期となることを願っています。

２学期の反省と冬休みの抱負
１年３組 西原知里

この２学期を振り返ると，学校生活全般で，はっきりと判断する力が足りなかったと思います。
部活では，テニスの練習中に，左右のコースの打ち分けに迷い，結果判断が遅くなり，ミスにつながる

プレーがたくさんありました。生活面では，善悪の判断に欠けていたところがあり，学校生活の乱れが目
立っていました。
判断する力が足りなかった２学期でしたが，すれ違った方への挨拶や数学と英語を中心とした家庭学習

は継続することができました。「何ができたか」そして「この２学期で何が課題」となったかが自分の中
でわかったので，明日からの生活を自分の中で実りのあるものにするために，精一杯頑張っていきたいと
思います。
冬休みが明日から始まりますが，学習については，学年末テストに向けて，苦手な教科との学習量に差

が出ないように，今から１・２学期の復習をしていきたいと思います。
部活では，団体戦の全道大会と岩見沢での大会があるので，それらに向けて，日々の練習を大切にして

いきたいと思います。

２学期の反省と冬休みの抱負
２年３組 堀 凌輔

僕が２学期中，特に力を入れて取り組んだこととその反省について述べます。
まずは学習についてです。
２学期はテストが集中する時期なので勉強に力を入れ，自分の中で納得できる点数をとれるように努力

しました。
ですが２学期の期末テストでは失敗してしまったので，冬休み明けの学力テスト，そして学年末テスト

で良い点をとれるよう頑張りたいです。
そのために冬休みを有効活用し，勉強に集中して，より上の順位を目指して取り組みたいと思っていま

す。
次に部活動です。
僕はサッカー部に所属しています。サッカー部は冬休みに２つの大会がひかえていて，12 月中にある

大会で自分の課題を見つけて，１月の大会につなげられるように努力します。
１月の大会は，全道大会につながる大事な大会なので，冬休みを有効に活用して，準備していきたいと

思います。
冬休みには，学習と部活の両立を目指し，学習では，学力テスト，部活動では，全道につながる１月の

大会を目標として，頑張っていきたいと思っています。

２学期の反省と冬休みの抱負
３年３組 熊谷明日翔

２学期は志望する高校を決める大事な時期でした。毎月学力テストがあり，その１つ１つが大事なもの
なのでとてもプレッシャーを感じました。でも，そのプレッシャーをはね返すために朝早く来たり放課後

残ったりしてたくさん勉強をしました。他に２学期には広陵祭
がありました。最後ということもあり，ダンスや合唱などに積
極的に取り組みました。
本番に向けて，３年生が一つになって，最高のステージをつ

くれたと思います。
冬休みの抱負は受験が３月にひかえていて，１・２年生の時

と同じように過ごしては自分の行きたい高校には入れないと思
うので，後悔をしないために受験勉強を頑張りたいです。中で
も数学の応用問題が苦手なので，冬休みのうちに自分の得点源
になるようにたくさん問題に取り組むなどしたいです。そして，
今までで一番充実した冬休みにします。



昨年度，生徒会が主体となって全校で取り組んだ「ア
ウトメディア宣言」。今年度も引き続き，行うことにな
りました。
本校の生徒は，小学校時からインターネットなどを活

用したり，ゲームをしたりする時間が他の学校と比べ，
長いという結果が出ています。また，それに伴って，学
習時間もやや短いという傾向があるようです。
生徒会は，現状の課題を全校に訴えるとともに，イン

ターネットの危険性についても終業式前に行われた生徒
集会で全校生徒へ呼びかけを行いました。
今回大変分かりやすいプレゼンを行ってくれ，全校生

徒も自らの生活を見直すきっかけになったと思います。
各ご家庭におかれましても，１年を締めくくる３学期が

始まるに当たり，再度お子様の生活について共に考えてい
ただければ幸いです。よろしくお願いいたします。
なお，小中連携という観点から，「学習ルール」を今年度４月から共通で出していますが，アウトメデ

ィアに関わる取組についても今後進めていくことになります。その第１弾として来月初め，校区３校によ
る児童会，生徒会が集まって会議を行っていきます。

大変雪の多い今冬です。車道だけでなく，歩道についても市に除雪，排雪をお願いしていますが，なか
なか手が回っていない状況です。

① 生徒の皆さんへ
…車道を歩くことは大変危険です。歩道を歩いて登下校するよう
にお願いします。また，歩道に面したお宅の雪庇から落雪の危
険性があります。十分注意するようお願いします。

② 保護者の皆様へ
…卒業式等行事の際に路上駐車をされる方がいるそうです。
近隣住民の迷惑になりますので，よろしくお願いします。

大変恐縮ですが，どうぞよろしくお願いいたします。

12 月の末になりますが，冬季学習支援を行いました。当初３日間を予定しておりましたが，２日目が
悪天候により中止となりました。

２日間しか行えませんでしたが，参加した生徒は意欲的に各自の課題解決に向けて努力している様子
が伺えました。


